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Ao vigésimo quinto dia do mês de novembro do ano de dois mil e dezenove, às dezoito 

horas e trinta minutos nas dependências da Câmara de Vereadores de Fazenda Vilanova, havendo 
quórum de nove vereadores, Álvaro da Silva Brandão, Dilceu Francisco da Silva, Edevaldo Borges 
dos Santos, Ildo Jorge Diedrich, Leo Mota, Marcos Adriano Lerner, Marcos Roberto de Souza, 
Sergio Cenci Sobrinho, William Felipe Rosa, com a proteção de Deus, o Presidente Senhor Marcos 
Roberto de Souza declarou aberta à sessão que foi de caráter ordinário. Feita a chamada dos 
vereadores, todos estão presentes. Tribuna livre: Não teve. Pedido de Informação: Não teve. 
Indicação: Não teve. Correspondências: Não teve. Grande Expediente: Vereador Ildo Diecrich 
comentou sobre os desentendimentos da sessão passada, comentou sobre suas conquistas para o 
município e que para isso não precisou ir a Brasília. Ordem do dia: Projetos em votação: PL 
083/2019 aprovado e PL 085/2019 aprovado. Projetos em comissão: Projeto de lei 11/2019 Poder 
Legislativo, Projeto de Lei n° 081/2019, Projeto de Lei 082/2019, Projeto de Lei 084/2019 e Projeto 
de Lei 086/2019. Aberto o espaço dos pronunciamentos pessoais: Vereador Leo Mota Parabenizou 
o Presidente da Feira Expofaz pela prestação de contas do evento, rebateu algumas coisas ditas 
pelo Vereador Ildo Jorge e também disse que o município deixa de receber novas empresas pela 
falta de estrutura do município. Vereador Ildo Jorge fez comentários sobre vereador Leo Mota. 
Vereador Marcos Lerner Faz elogios ao Evento Expofaz e explica o porquê votou contra o PL, e 
parabeniza toda equipe organizadora do evento. Vereador Sergio Cenci Comenta que as 
rematrículas da Escola Edgar já estão abertas, parabeniza o presidente da Feira Expofaz pelo 
belíssimo trabalho e a toda população pelo engajamento. Vereador Edevaldo Borges comentou 
sobre as brigas das últimas sessões e diz que isso não leva a nada. Espaço das Lideranças: 
Vereador Leo Mota Comenta sobre suas realizações enquanto Vereador e faz pergunta ao 
Presidente Marcos Roberto, em sua pergunta gostaria de saber se é legalmente permitido um 
vereador que não seja líder de partido se inscrever por outro vereador que é líder de partido. 
Vereador Sergio Cenci comenta sobre assaltos acorridos no município e diz que a administração 
vem fazendo o possível para evitar esses atos, esclarece algumas coisas e finaliza dizendo que “os 
pingos devem ser colocados nos i’s.”  Presidente Marcos Roberto de Souza  comenta que seria bom 
dar uma trégua nas brigas, agradece a quem foi parceiro de votar no PL para realização da Expofaz 
e diz não estar falando mal dos que votaram contra pois respeita a democracia, diz que o posto de 
saúde do município está crescendo cada vez mais e logo estará como um mini hospital. Nada mais 
havendo a constar e invocando a proteção de Deus, deu por encerrada a sessão que foi de caráter 
ordinário, convocando para a próxima sessão ordinária que será realizada no dia dois de dezembro 
de dois mil e dezenove, às dezoito horas e trinta minutos. 

 
 

                                         SALA DAS SESSÕES, 25 de novembro de 2019. 

 

                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                 


